27-01-25







Monreal exige medidas ante desacato del Comité Judicial

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), expresó su preocupación ante el desacato del Comité de Evaluación del Poder Judicial. Según Monreal, este comité ha dejado de avanzar en la selección de jueces, magistrados y ministros. Esta situación es crítica, ya que la fecha límite para publicar las listas de candidatos más calificados es el 31 de enero.

En una conferencia de prensa en el marco de los Diálogos Legislativos de Morena, Monreal alertó sobre la posibilidad de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tome medidas para sancionar esta inacción. Señaló que aún hay tiempo para cumplir con el calendario establecido, y subrayó la importancia de garantizar los derechos políticos de los participantes en el proceso.